

## **Pressemitteilung**

### **Sparkassen Schlittschuh-Fest: Auf Kufen in die neue Schlittschuh-Saison**

Solingen, 14. September 2018

Zum Start in die neue Eis-Saison lädt die Stadt-Sparkasse Solingen am 22. September 2018 gemeinsam mit der Lebenshilfe zum Sparkassen Schlittschuh-Fest in die Eissporthalle Solingen ein. Von 11:00 bis 16:00 Uhr können Kinder zwischen sechs und zwölf Jahren ihre Begeisterung für das Schlittschuhlaufen entfachen. Der Eintritt und Schlittschuhverleih sind hierbei selbstverständlich kostenlos.

Von den Solinger Eissportvereinen professionell betreut, haben Jungen und Mädchen an sechs Spielstationen die Möglichkeit sich zu wahren Kufenflitzern zu entwickeln. Die Mischung aus Spaß und dem Erlernen der ersten „FUNdamentalen“ Schlittschuhgrundlagen, sorgen für einen Tag voller Spaß auf dem Eis.

Nicht nur Bewegung und Freude machen das Sparkassen Schlittschuh-Fest zu einem unvergesslichen Abenteuer für Eisprinzen und Eisprinzessinnen: stündlich können auch viele spannende Preise gewonnen werden!

---

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Martin Idelberger  
Vorstandssekretariat und Unternehmenskommunikation  
Telefon: (0212) 286-3030  
E-Mail: [martin.idelberger@sparkasse-solingen.de](mailto:martin.idelberger@sparkasse-solingen.de)